

ABSTRAK

Preeklampsia didefinisikan secara umum sebagai hipertensi dan proteinuria yang timbul setelah 20 minggu kehamilan yang sebelumnya normal yang disebabkan oleh banyak faktor. Pada kondisi berat, preeklampsia dapat menjadi eklampsia dengan penambahan gejala kejang-kejang (Allen, 2004). Preeklampsia disebut juga dengan penyakit teori. Teori yang dewasa ini banyak dikemukakan sebagai sebab preeklampsia adalah iskemia plasenta (Bobak & Jensen, 2005).

Penyebab terjadinya eklampsia sampai saat ini belum diketahui dengan pasti, tetapi ditemukan beberapa faktor resiko terjadinya pre eklampsia, yaitu primigravida usia <20 dan > 35 tahun, nullipara, kehamilan ke lima atau lebih, kehamilan pertama dari pasangan yang baru, usia ibu kurang dari 20 tahun atau lebih dari 35 tahun, gemelli/kehamilan ganda, kehamilan multiple, molahidatidosa, Hidramnion, Diabetes gestasional, riwayat penyakit ibu seperti; hipertensi kronis, hipertensi esensial, penyakit ginjal, penyakit hati, diabetes mellitus, adanya riwayat keluarga dengan pre eklampsia, sosial ekonomi rendah, ibu yang bekerja, pendidikan yang kurang, faktor ras dan etnik, obesitas dengan indeks masa tubuh lebih dari atau sama dengan 35 kg/m², dan lingkungan /letak geografis yang tinggi (Chapman, 2006 : 162, Cunningham, 2005 : 630, Manuaba, 1998 : 35, 41, Bennett, 1993 : 310, Pillitteri, Prawirohardjo, 2002 : 287, dan Varney, 1997 : 360).

Tujuan dari penelitian ini adalah diketahuinya karakteristik ibu yang pernah mengalami pre eklampsia dan eklampsia, Penelitian ini merupakan study deskriptif, yaitu penelitian yang dilakukan untuk menjelaskan atau mendiskripsikan karakteristik dari masing-masing variable yang diteliti. Hasil penelitian menunjukkan bahwa 32, 7% terjadi pada usia lebih dari 35 tahun, 2,7% dengan kehamilan ganda, 2,7% dengan riwayat hipertensi, 4,10% dengan riwayat DM, penyakit lain 3,6% dan 8,2% dengan obesitas. 72,6% berpendidikan rendah, 41,8% tidak bekerja dan 77,3% berpenghasilan rendah.

Disarankan untuk semua perempuan meningkatkan pendidikannya sehingga pengetahuannya juga akan meningkat, meningkatkan pelayanan kehamilan pada semua ibu hamil.

Kata kunci: Karakteristik, Preeklampsia dan Eklampsia.